

# *Une manifestation devant les Bureaux de l'ONU en Syrie contre l'agression étasunienne*

---



Damas, 12 avril (RHC)- L'Union Nationale des Étudiants de la Syrie a convoqué une manifestation devant les Bureaux de l'ONU à Damas pour condamner le bombardement étasunien contre ce pays arabe.

Dans une déclaration adressée au secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, les étudiants syriens indiquent que l'agression étasunienne est une tentative coloniale de briser le moral de l'armée et du peuple syriens.

Le document souligne également que la Maison-Blanche cherche l'affaiblissement de ce pays en se servant de terroristes et de forces réactionnaires.



**Radio Habana Cuba**